GemaConnect®: visualisiert, analysiert und optimiert den Beschichtungsprozess

GemaConnect ist das neue Produktions-Informations-Tool der Gema, dass dem Anwender orts- und zeitunabhängig die volle Transparenz über den aktuellen Status sowie die Performance-Indikatoren der Pulverbeschichtungsanlagen liefert. 

Das webbasierte Tool speichert die Echtzeitdaten aus der Pulverbeschichtung und stellt aus einer einzigen Quelle umfassende Überwachungs- und Analysemöglichkeiten zur Verfügung.
Mit der Dashboard-Visualisierung und Datenanalyse der wichtigsten Beschichtungs-Indikatoren erhalten Bediener, Wartungspersonal und Management validierte Werkzeuge. Damit können sie schnelle und fundierte Entscheidungen zur effektiven Verbesserung ihres individuellen Pulverbeschichtungsprozesses und der Anlagen-Performance treffen.

Neben der Anzeige der Echtzeit-Informationen über den Produktionsstatus sowie den Wartungs- und Betriebszustand der Anlage können sich die Anwender individuelle Indikatoren und Favoriten auf ihre Bildschirme legen. Auf diese Weise halten sie kritische Bereiche immer im Blick. Im Weiteren bietet GemaConnect historische Informationen über die Leistung und Auslastung der Anlage sowie über relevante Prozessparameter.

GemaConnect eignet sich für alle Unternehmen, welche ihre betriebliche Gesamteffizienz verbessern, die Ressourcen maximieren und die Betriebskosten senken wollen. Produktionsleiter und leitende Angestellte beobachten mit GemaConnect kontinuierlich den Beschichtungsprozess. Damit wird die Auslastung der Beschichtungsanlagen verbessert, der Produktionsablauf optimiert und unter dem Strich die Rendite gesteigert. Die Software bietet zudem die Möglichkeit der präventiven Wartung, was die Verfügbarkeit der Anlagen steigert.

Weitere Informationen unter www.gemapowdercoating.com 
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GemaConnect®: visualizes, analyses and optimizes the coating process

GemaConnect is Gema's new production information tool that provides the user with full transparency of the current status and performance indicators of the powder coating equipment, regardless of location or time. 

The web-based tool stores real-time powder coating data and provides comprehensive monitoring and analysis capabilities from a single source.
Operators, maintenance personnel and management are provided with validated tools through dashboard visualization and data analysis of key coating indicators. This enables them to make quick and informed decisions to effectively improve their individual powder coating process and equipment performance.

In addition to viewing real-time information on the production status and maintenance and operational status of the plant, users can put customized indicators and favorites on their screens. In this way, they always keep critical areas in view. Furthermore, GemaConnect provides historical information about the performance and utilization of the plant as well as relevant process parameters.

GemaConnect is suitable for all companies that want to improve their overall operational efficiency, maximize resources and reduce operating costs. Production managers and senior executives use GemaConnect to continuously monitor the coating process. This improves the utilization of coating equipment, optimizes production flow and increases the bottom line. The software also offers the possibility of preventive maintenance, which increases the availability of the equipment.

Further information at www.gemapowdercoating.com
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